



La mine de sel de Berchtesgaden

publié le 18/03/2016

Pendant cette journée, les élèves français et allemands étaient réunis pour l'exploration sous-terrainne et ludique d'une ancienne mine de sel. Nous avons pris chacun notre bus pour 2h30 de route. Une fois arrivés sur place, nous avons pique-niqué.

Avant le début du voyage, nous avons dû enfiler une combinaison de mineur.



Puis nous avons embarqué dans un petit train qui nous a emmenés au coeur de la mine. Nous avons traversé des galeries, pris des toboggans, embarqués dans un bateau pour traverser un lac sous-terrain.

_Quand nous sommes revenus à la surface, nous avons pu acheter le précieux sel qui a demandé tant d'effort à de nombreux ouvriers. La journée s'est terminée dans le village voisin pour une heure de temps libre.

Malgré de nombreux bouchons, nous sommes arrivés à 19h30 au Gymnasium et les élèves ont rejoint leur famille pour la dernière soirée ensemble.